



**JACQUELINE
REALPE
SANDOVAL MSC.**

EDITOR

EDITORIAL

La escritura científica es parte fundamental de los procesos de investigación, ya que permite dar a conocer a través de una comunicación corta (artículo científico), el aporte a la generación de nuevo conocimiento en el campo específico de interés.

La revista Horizontes de Enfermería en su número 12 se convierte en el canal para la difusión y divulgación del conocimiento científico, en forma de resultados, avances y hallazgos de investigaciones. Por ello, es el espacio de referencia en el que pueden encontrarse las novedades y actualizaciones tanto en el campo de la enfermería y áreas de salud como psicología, salud ocupacional y la aplicación de las Tecnologías de la Información y Comunicación; contribuyendo al desarrollo del discurso o narrativa científica, así como a la conformación del estado del arte del campo.

En este nuevo número publica 8 artículos que son la viva representación de la generación de conocimiento, proceso que constituye uno de los principales roles que debe cumplir una universidad.